
  

 一 般 質 問 

平成 30 年 第 4 回（ 9 月）南関町議会定例会 

 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

11番議員 

境田敏高 

町の地域循環型経

済について 

地域社会を担う特に中小規模業者の地域経済振興の

現状と課題を尋ねる。 

①小規模企業振興基本法の取り組みについて尋ねる。 

②町内経済の活性化に寄与することを目的とした小

規模工事登録業者の現状と課題を尋ねる。 

③町内経済の活性化を図る「空き家・住宅・店舗リフ

ォーム助成」の取り組みを尋ねる。 

 

町 長 

２ 9番議員 

鶴地 仁 

障害者の雇用促進

について 

 

自然災害の発生予

想に対する避難勧

告等の発令につい

て 

①本町の障害者雇用の実態はどうか。 

②障害者雇用に向けた町の取り組みを問う。 

 

①7月の西日本豪雨時における本町の避難勧告の発令

状況と避難の実態はどうであったか。 

②避難勧告のあり方、避難状況の確認について改善が

必要ではないか。検証されたか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

３ 

 

 

 

4番議員 

立山比呂志 

安心安全の町づく

りについて 

 

①防災・災害時の計画のすすめ方について尋ねる。 

②梅雨時の被害の対応について尋ねる。 

 

町 長 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5番議員 

杉村博明 

農業災害単独補助

制度補助金につい

て 

 

 

 

南関城址周辺調査

の進捗状況につい

て 

①南関町では農業災害における単独補助制度が昨年

出来たが、上限が５万円となっており、自己負担

が大きく農地の災害復旧に貢献しているとは、到

底思えない、半額補助又は３分の２程度まで補助

金上限を上げてはどうか。 

 

①以前の質問で地権者の同意が必要であり、進めてい

ると聞いているが一向に進歩していないようだ

が、どうなっているのか尋ねる。 

 地権者の同意が難しいとも聞いたが、難しいと言っ

て諦めていないか問う。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

教育長 



５ 3番議員 

中村正雄 

コンパクトシティ

構想とうから館の

活性化について 

 

 

教育の所得格差、地

域格差問題の対策

について 

 

介護予防活動をも

う一段進めた展開

と「地域包括ケア」

への取組について 

①コンパクトシティ構想は、まだ内容の議論がなされ

ていなく、各自が思い浮かべる段階であろうと思

う。町長としての考えを尋ねる。またその中で、

うから館の活用・活性化案も問う。 

 

①「子どもの貧困」が問題視されているが、南関町の

現状と、対策状況を問う。また、都市部と教育レ

ベルの地域間格差の対策状況を問う。 

 

①各地区の「元気クラブ」活動における効果確認と、

更にもう一段高めるための展開策を考えているか

尋ねる。また、こうした展開は地域包括ケアシス

テムへ繋がっていくが、現在の地域包括ケアの進

度を問う。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

町 長 

６ 1番議員 

西田恵介 

有害鳥獣による農

作物の被害状況及

び対策について 

 

職員の窓口対応に

ついて 

①近年、有害鳥獣による農作物の被害が目立つが年間

の被害額また、現在の対策及び今後の対策につい

て尋ねる。 

 

①町長が就任時に職員の、来客者への挨拶を徹底する

と発言されていたがその成果について尋ねる。 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

７ 

 

 

 

２番議員 

北原浩一郎 

南関版コンパクト

シティ構想につい

て 

 

 

 

①町長が唱える南関版コンパクトシティ構想につい

て尋ねる。 

 

町 長 

 

 

 



 


